



Thema:
Müllentsorgung in Stupferich

FWV-Ortschaftsratsfraktion

Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Stupferich	10.03.2021	3	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Seit dem 1. Januar 2021 ist die Firma ALBA für die Restmüll- und Bioabfuhr in den Bergdörfern, also auch für Stupferich zuständig.

Um eine nahtlose Übernahme der entsprechenden Müllfraktionen vom Vorgängerunternehmen sicherzustellen, hat das Amt für Abfallwirtschaft (AfA) der Firma ALBA im Vorfeld sämtliche Informationen zur Verfügung gestellt.

Laut der Stellungnahme der Firma ALBA vom 19. Januar 2021 kam es, gerade am Anfang der Umstellungsphase, durch das Zusammenspiel verschiedener Faktoren, wie Gebietserkundungen, Sammlung von Erfahrungswerten im Vollservicebereich, der kalten Witterung und Fahrzeugausfällen immer wieder zu Schwierigkeiten und Rückständen.

Das AfA steht mit der Firma ALBA in engem Austausch, um eine reibungslose Entsorgung der Restmüll- und Bioabfälle so schnell wie möglich in einen geregelten Ablauf zu bringen. Das AfA geht davon aus, dass die anfänglichen Probleme sich schrittweise verbessern, so dass für die Stupfericher Bürgerinnen und Bürgern künftig eine stabile Müllentsorgung gewährleistet ist.